



Nineteenth Century Lighting, Candle-powered devices: 1783 – 1883, H. Parrott Bacot

Nineteenth Century Lighting, surveys the candle powered lighting devices used in Northern Europe, the British Isles, as well as those made in America. The examples illustrated are those used in primarily domestic situations, however some are also from the public sector. Over 394 photographs are each accompanied by a detailed, physical and historical description, painstakingly researched by Mr. Bacot. In addition, he has further enriched these fine examples with informative and interesting text on the changes and innovations of the period. Nineteenth Century Lighting is an excellent and thorough source book for the collector, historian and all those interested in these revolutionary candle powered designs of the years from 1783-1883.

Beleuchtung aus dem 19. Jahrhundert, kerzenbetriebene Geräte: 1783 - 1883, H. Parrott Bacot

Beleuchtung aus dem 19. Jahrhundert, überblickt die kerzenbetriebenen Beleuchtungsvorrichtungen, die in Nordeuropa, den britischen Inseln, sowie jenen, die in Amerika gemacht werden, verwendet werden. Bei den dargestellten Beispielen handelt es sich um diejenigen, die hauptsächlich in häuslichen Situationen verwendet werden, einige stammen jedoch auch aus dem öffentlichen Sektor. Über 394 Fotografien werden jeweils von einer ausführlichen, physischen und historischen Beschreibung begleitet, die von Mr. Bacot sorgfältig untersucht wurde. Darüber hinaus hat er diese schönen Beispiele mit informativem und interessantem Text zu den Veränderungen und Neuerungen der Zeit bereichert. Neunzehntes Jahrhundert Beleuchtung ist eine ausgezeichnete und gründliche Quelle für den Sammler, Historiker und alle, die an diesen revolutionären kerzengetriebenen Entwürfen der Jahre 1783-1883 interessiert sind.

- **Hardcover:** 259 pages
- **Publisher:** Schiffer Publishing Ltd. (September 1, 1987)
- **Language:** English
- **ISBN-10:** 0887400981
- **ISBN-13:** 978-0887400988
- **Product Dimensions:** 9.5 x 1 x 12.2 inches